

Utilidad neta de **Ecopetrol** cayó un 13,9 % en el primer trimestre

Mayo 10, 2023 0



ECONOMÍA COLOMBIA



Foto: Tomada de Internet



Te puede interesar

Ecopetrol, reportó una disminución del 13,9 % en su utilidad neta durante el primer trimestre del año, alcanzando un total de 5,66 billones de pesos, es decir, unos 1.222 millones de dólares. Esta cifra representa una caída del 13,9 % en comparación con el mismo período de 2022, cuando la utilidad neta fue de 6,57 billones de pesos, alrededor de 1.466 millones de dólares.

Publicaciones Relacionadas:

1. [De trimestre a trimestre aumentó el desempleo en Pereira](#)
2. [Asomicrofinanzas: Microcrédito creció en Colombia en primer trimestre de 2021](#)
3. [Abuso sexual a niños aumenta 9,5 % en el primer trimestre de 2022](#)

El presidente de la compañía, Ricardo Roa, aseguró este martes que: «**Ecopetrol** finaliza el primer trimestre del año con destacados resultados operativos y financieros fruto del compromiso de 18.000 colaboradores y más de 100.000 trabajadores de las empresas aliadas».

Durante los meses de enero a marzo, **Ecopetrol** registró un resultado bruto de explotación (Ebitda) de 17,8 billones de pesos, cerca de 3.900 millones de dólares, lo que representa un aumento del 12,2 % en comparación con el mismo período del año anterior.

De igual forma, Roa destacó que la compañía generó ingresos: «Por 38,9 billones de pesos (unos 8.500 millones de dólares) y una producción promedio de 719.000 barriles equivalentes por día, consolidando su tendencia al alza».



«También registramos un aumento importante de cerca de 50.000 barriles diarios en el volumen de hidrocarburos transportados por nuestros oleoductos y poliductos, así como un récord histórico trimestral de la carga de refinación con 412.000 barriles por día», añadió el presidente de [Ecopetrol](#).

Según Roa, estos resultados se deben gracias al fortalecimiento del precio del petróleo Brent, cuando se convierte a pesos por cuenta del aumento en la tasa de cambio. Así como a la fortaleza operativa en la producción y transporte de hidrocarburos. También, al mayor rendimiento de la Refinería de Cartagena de Indias (Reficar), la más importante del país, que se destacó por el desempeño en transmisión y vías de la empresa.

Finalmente, Ricardo Roa aseguró: «Vamos a seguir trabajando para que [Ecopetrol](#) continúe siendo un referente para el sector energético con excelente desempeño operacional y financiero y un referente mundial para la transición energética».

Publicaciones Relacionadas:

1. [De trimestre a trimestre aumentó el desempleo en Pereira](#)
2. [Asomicrofinanzas: Microcrédito creció en Colombia en primer trimestre de 2021](#)
3. [Abuso sexual a niños aumenta 9,5 % en el primer trimestre de 2022](#)



Artículo anterior

[Comentario trascendió a acoso psicológico](#)

Para estar informado

DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

EL DIARIO

El periódico de Pereira

COPYRIGHT © 2023 El Diario R&R Editores. Prohibida su reproducción total o parcial.

[AVISO DE PRIVACIDAD](#)
[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)
[POLÍTICA DE COOKIES](#)

Asociación Colombiana de Medios de Información

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo. [Aceptar](#) [Política de privacidad](#)

